



田尻さくら通信



宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

校内生活体験発表会

7月1日(木)、自治会役員運営のもと、校内生活体験発表会が開催されました。

4名の代表生徒が、学校生活を通じた自身の成長や気づきを堂々と発表し、皆聴き入っていました。

最優秀賞にT. Rさん、優秀賞にN. Mさん、優良賞にC. KさんとK. Kさんが輝きました。皆さんおめでとうございます。



T. Rさん



N. Mさん



C. Kさん



K. Kさん

さくらスポーツ祭

6月25日(金)さくらスポーツ祭が行われました。

今年度は『紅白(縦割り)に分かれてレクリエーションスポーツを楽しもう!』というテーマのもと、全校生徒にアンケートを書いてもらい、人気のあった種目について年次毎の対戦で実施されました。選ばれた種目は、「玉入れ・長縄跳び・おたまりレー・4方向綱引き・スリッパ飛ばし・障害物リレー」です。事後の振り返りアンケートの結果、83%の生徒が楽しかったと答えています。また、先生方からの事後アンケートには「実行委員のみなさんの働きがとてもキビキビしていて素晴らしいと感じた。」という感想が多数ありました。さくら高校が一丸となった楽しい行事でした。



長縄跳び



障害物リレー



四方向綱引き



玉入れ



スリッパ飛ばし



おたまりレー



薬物乱用防止講話



今年度は大崎地区薬物乱用防止指導員協議会の方を講師にお迎えし、様々な薬物のことや使うと起きる症状や依存性などについてお話いただきました。

薬物乱用防止に関する意識を高めることができましたと思います。



防災引き渡し訓練



今年の田尻地区合同引き渡し訓練が6月15日(火)にありました。

隣接するすまいる園でも13時30分から保護者への引き渡しが行われ、本校からも3人の教職員が参加して、駐車場誘導のお手伝いをしました。今年度は2月、3月、5月と大きな地震が繰り返し発生しているため、保護者の方々も真剣に参加なさって、みんなで実際に地震が起きたことを想定して引き渡しの手順を確認していました。



熱中症対策



今年も夏季の熱中症対策として、教室で窓用エアコンと扇風機を併用し、体育館用に大型扇風機を整備します。また、各教室にエアコンを設置するための本格的な工事が始まっています。9月15日(水)に竣工予定です。



7・8月のさくらギャラリー

七夕書道展

7月12日(月)から8月27日(金)までの期間で七夕書道展を開催しております。

今年度は、沼部小学校5年生、田尻小学校3年生、5年生、6年生の皆さんから出品があり、さくら高校の書道受講生徒・愛好会生徒と併せて、63点の作品を展示しております。ぜひ、さくらギャラリーにてご覧ください。



毎年恒例のボランティアによる七夕飾り作りの様子

編集後記：暑さに対して心構えは十分ですか？お互いに頑張って乗り切りましょう。

TEL.0229-39-1051

FAX.0229-39-1050